

2024-05-09

"La gente en Miguel Hidalgo ya no quiere a Morena y no van a regresar", asegura Mauricio Tabe

Autor: CM

Género: Nota Informativa

<https://centralmunicipal.mx/politica/2024/05/09/la-gente-en-miguel-hidalgo-ya-no-quiere-a-morena-y-no-van-a-regresar-asegura-mauricio-tabe/>

"La gente en Miguel Hidalgo ya no quiere a Morena y no van a regresar", aseguró el candidato de Va por la CDMX a la alcaldía, Mauricio Tabe, durante el debate chilango, rumbo a las elecciones del 2 de junio.

Entre las propuestas que presentó en el debate chilango que organizó este miércoles el Instituto Electoral de la Ciudad de México fue instalar centros de monitoreo por sector, blindar las unidades habitacionales y duplicar los módulos de seguridad.

El aspirante a gobernar por tres años más, anunció el reforzamiento de la estrategia Blindar MH para conseguir que Miguel Hidalgo sea la más segura de toda la Ciudad.

Recordó que con la administración pasada de Morena, sólo el 30% de los vecinos se sentían seguros en esta alcaldía; y ahora, luego de tres años, más del doble de sus habitantes se sienten más seguros de vivir en esta demarcación.

"La gente en Miguel Hidalgo ya no quiere a Morena y no van a regresar, por eso que no nos extrañe escuchar propuestas que no se pueden cumplir o mentiras como que Iztapalapa es más seguro que Miguel Hidalgo, yo lo que les aseguro que este 2 de junio tenemos que defender Miguel Hidalgo", apuntó Tabe.